

ぐつたりしているのではなく、大声で泣いているのを見て、

「ああ、大丈夫だつたのだ」

と彼女は安堵したという。

すぐ救急病院に運ばれたが、大事に

はいたらなかつた。

その日、私は書斎で説教の準備

をしていた。五時過ぎには帰るはずの妻と子どもが暗くなつても帰

つて来ない。どうしたんだろうと不安に思つていると、

「ガラガラッ」と玄関の戸が開いた。見ると長男が母親の腕に抱かれ、その頭は包帯でまかれている。うしろには男の人が立つていて、トラックの運転手だつた。

私は、すぐに一大事が起つたのだと思つた。
「どうしたの！」
と叫ぼうとする私をさえぎるよう妻は言つた。

「ちよつと待つて！ 落ち着いて」は妻を苦しめていたのだ。そんな

それから一呼吸して、
「結論から先に言うわ。大丈夫だつたの。だから心配しないで」

悲観的な私の性格をよく知つてゐる妻は、私の扱い方を心得てい

たのだ。病院から電話をしてこな

う。

かつたのもそのためだつたのだろう。

○時から。CS子どもたちの賛美、わりができるようになつたのは幸

いことかと思ひます。

「人間性のなかできわだつて悲劇

○礼拝後、大掃除。

先週の出席

何かが起ると、私は最悪のこ

とを予想して悩む。

それは残酷な宿命に対する信仰である

とアメリカの詩人エマソンは言つたが、まさに私は、その「残酷な宿命信仰」の熱心な信者だつたのだ。

台湾から七人の方がたをお迎え

しての礼拝でした。それぞれが贊美し、証をくださいました。

名さん（オーストラリア在住）が日本が初めてという人もいましたが、それでも、日本の景色、文化、

食べ物、そして日本人の人たちへの

親しみと愛情を豊かに持ちながら、

話してくださいるので、こんなに愛されていいのだろうかと感じるほどでした。

台湾の人たちが親日であること

は聞いていましたが、それにキリストの愛を加えた彼らの賛美と証

は、私たちの心を励まし、慰めてくれました。

○来年の元旦礼拝は午後二時から。礼拝後、ぜんざい会。

ローズンゲン

牧師でありながら、私の心配性

責められるなら、もうやつてゆく自信はないわ

は、聞いていましたが、それにキリストの愛を加えた彼らの賛美と証

は、私たちの心を励まし、慰めてくれました。

熊本にTSMCの工場ができ、

台湾からの人びとが多く在住する

ようになり、その人たちに福音を伝えるために来られたのですが、

今日の礼拝

大津教会の協力を求めて来られた

yonemura@ja2.so-net.ne.jp
牧師のメールアドレス